Bonjour à toutes et tous,

Treize mois se sont écoulés et la situation n'a pas évolué! Aussi, quand il se passe quelque chose, il faut le signaler ... Dans le programme 2021, envoyé le 9 février, il était prévu de déplacer la **plaque commémorative** en souvenir des morts au combat de la paroisse de Boussac pendant la guerre 1914 – 1918, c'est chose faite depuis le vendredi 2 avril. Confiée à M. Machado, marbrier à Saint-Affrique, pour une rénovation, elle est maintenant sortie de l'église Saint-Roch et posée sur le socle de la croix mise en valeur par les habitants et avec l'aide des services techniques.

Y figure les noms d'Émile Rouquet, Auguste Crassous, Gustave Palhies, Abel Palhies, Frédéric Cazes et Émile Landes. Les noms ont été redorés et la décoration rafraîchie ; après avoir passé cent ans à l'ombre, ces six héros sont maintenant en pleine lumière, à la place qu'ils méritent.

Samedi, des habitants de Boussac et Crassous ont défilé pour l'admirer et pour certains, la découvrir ; un goûter en plein air sur la place a clôturé l'après-midi dans la bonne humeur et le plaisir de se retrouver une dernière fois avant le confinement. (Voir PJ)

En cours de réalisation, le fléchage vers les principaux sites à visiter à Boussac, Crassous et Couriac. Au départ de l'entrée du village où sera installé un plan, il permettra de découvrir les dolmens, caselles, fontaines, lavoirs et abreuvoirs ; seront aussi indiqués les chemins vers Bages, Touloupy et Vispens. Des panneaux en bois peint gravés, avec le sigle AVSA, et la silhouette d'un randonneur permettront aux visiteurs de trouver facilement leur chemin pour une petite balade d'après-midi adaptée à tous les niveaux de marcheurs et aux enfants. (exemples joints)

Afin de « *comprendre* » au mieux ce qu'ils découvrent, de petits **fascicules** de six pages format A 5, faciles à mettre dans le sac ou la poche, expliqueront de façon très simple l'utilité ou l'histoire de ce patrimoine. Il y en aura plusieurs sur des thèmes différents et à tout petit prix ; le bénéfice servira à la restauration intérieure l'église de Boussac. Ce programme, une fois terminé, sera annoncé par voie de presse afin d'être accessible à tous. (exemple joint)

Ce ne sont que des idées de valorisation de nos villages, il peut en exister bien d'autres pour inciter le visiteur à découvrir notre existence non plus en tant qu'écarts mais en réserve de patrimoine. À vous de réfléchir à ce qui peut être fait CHEZ VOUS! Je n'attends que vos propositions ...

En attente, la restauration de la fontaine par M. Simonin qui n'a pas encore communiqué la date de son intervention !

PS : Je n'ai reçu aucun projet des référents des villages de Bournac et Vailhauzy à part ceux évoqués dans la lettre précédente.

Vous trouverez ci-joint un **flyer** envoyé par le **Conseil Départemental**; un concours est organisé chaque année pour récompenser toute action visant à valoriser le patrimoine aveyronnais. Si vous pensez à un lieu qui mériterait une telle restauration, faites-le-moi savoir afin d'établir un dossier. Date limite, le 30 septembre 2021 : (https://aveyron.fr/actualites/patrimoine/prix%20d https://aveyron.fr/actualites/patrimoine/prix%20d

La majorité des adhérents 2020 a renouvelé sa **cotisation pour 2021** et je les en remercie ; pour les autres, déçus sans doute par le manque d'activités, je rappelle qu'ils ne sont considérés comme membres de l'AVSA que jusque fin juin. Cette année devrait être plus fertile en évènements si la situation sanitaire s'améliore comme prévu, ils pourront nous rejoindre à n'importe quelle période s'ils le désirent.

J'espère que mon prochain courrier fera état d'une situation sanitaire propice à beaucoup d'autres projets avec une possibilité de rencontres et de festivités!